



*Visitó las unidades del estado de excepción en Biobío y Arauco.*

Cuenta con 3 décadas de experiencia en la Armada

## Contraalmirante Arturo Oxley asume como Jefe de la II zona Naval

Durante la semana pasada se reunió con diferentes autoridades locales del Biobío.

Hace unos días el contraalmirante Arturo Oxley-Lizana asumió como comandante en jefe de la II Zona Naval, ejerciendo durante los últimos años como el director del Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada.

Durante la semana pasada la nueva autoridad naval participó en una serie de reuniones protocolares con el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, así como los altos mandos locales de las policías, entre otros.

De esta forma, también durante la semana pasada visitó el destacamento de Los Angeles, así como al Grupo de Tarea de Arauco de Los Álamos-junto al actual Jefe de la Defensa Nacional, contraalmirante Oscar Manzano, ambos puestos de

mando del estado de excepción en curso en las provincias de Arauco y Biobío.

El contraalmirante Oxley nació en Valparaíso en 1969 y se graduó de Guardiamarina el 1 de enero de 1991. Durante 18 años sirvió a bordo de las Unidades de la Armada.

Entre sus destinaciones en tierra destacan Agregado Naval y Militar de Chile en Francia, Jefe del Centro de Entrenamiento de la Armada y asesor naval de la Dirección de Planificación Conjunta del Estado Mayor Conjunto. Además, es especialista en Guerra Electrónica y Estado Mayor, posee el título de ingeniero Naval de Armamentos, diplomado en Alta Dirección y Magister en Ciencias Navales y Marítimas.